
17.12.2009 - 10:08 Uhr**Caritas Schweiz: Aktion Eine Million Sterne 2009**

Luzern (ots) -

Am 19. Dezember wird die Schweiz leuchten: Mit immer mehr Freiwilligen, Orten sowie Botschafterinnen und Botschaftern entwickelt sich die Caritas-Aktion "Eine Million Sterne" zu einem neuen Weihnachtsbrauch. So werden erstmals in rund 180 Städten und Gemeinden zum Zeichen der Solidarität Plätze, Brücken und Gebäude mit Kerzen beleuchtet.

Zahlreiche Botschafterinnen und Botschafter der Aktion werden vor Ort mitmachen, unter ihnen etwa die Nationalrätin Barbara Schmid-Federer und der ehemalige Moderator Charles Clerc in Zürich, Stadtpräsident Alexander Tschäppät in Bern, Nationalrätin Brigitta Gadiot in Chur sowie Model Alizée Gaillard in Lausanne. Caritas-Direktor Hugo Fasel wird in Bern für Interviews zur Verfügung stehen.

Hinweis für Redaktionen

Informationen auf www.caritas.ch sowie auf:

<http://www.youtube.com/watch?v=J3kVnNUS6P8>

www.facebook.com/einemillionsterne

Mediendossier und Bilder unter:

http://www.presseportal.ch/go2/caritas_1_million_sterne

Am 19. Dezember befinden sich dort ab 19.30 Uhr aktuelle Fotos zum Herunterladen. Keystone wird in Bern fotografieren.

Kontakt:

Stefan Gribi
Leiter Abteilung Information Caritas Schweiz
Mobile: +41/79/334'78'79

Dominique Schärer
Tel.: +41/41/419'23'68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100595663> abgerufen werden.